



## PAN: “Hay tiro en Acción Nacional rumbo al 2024”

Las cartas más fuertes del PAN pasan lista en la sede de su partido para dejar de manifiesto, sin vacilaciones y sin titubeos, que van por la candidatura presidencial de la oposición agrupada en el Frente Amplio por México. En la fachada del blanquiazul cuelga una manta cuyo mensaje refleja el signo de los nuevos tiempos: "Bienvenidos. Somos Frente Amplio por México". Santiago Creel cumple su promesa y es el primero en apersonarse en la sede partidista, después de haber tocado base ante el Comité Organizador del Frente. Y de salida, se topa con la senadora Xóchitl Gálvez: un cálido abrazo sella el encuentro, sin que medie palabra alguna, ante el testimonio mudo de la esposa del primero, Paulina.

<https://www.elimparcial.com/mexico/PAN-Hay-tiro-en-Accion-Nacional-rumbo-al-2024-20230705-0017.html>